

## Menchaca: En Hidalgo es momento de dejar atrás cualquier agravio

**PRESENTA** 2.º informe; destaca impulso en turismo con tren que conectará con AIFA; se someterá a revocación, adelanta. **pág. 12**



EL GOBERNADOR, ayer, durante su informe.

# Menchaca: Es momento de dejar agravios atrás

Destaca impulso a turismo, comercio, ciencia..

**GOBERNADOR** de Hidalgo presenta su 2.º informe; resalta tren que conectará al AIFA con Pachuca; se someterá a revocación de mandato, pues hay compromiso con la gente, dice

**| Por Yulia Bonilla**

yulia.bonilla@razon.com.mx

**A**l hacer un llamado a dejar resentimientos atrás para aprovechar la oportunidad que Hidalgo vive de llegar a su máximo potencial, el gobernador Julio Menchaca anunció que se someterá a la consulta de revocación de mandato el próximo año.

“El próximo año me someteré al ejercicio de consulta pública para la revocación de mandato... es el momento de dejar atrás cualquier diferencia agravio o resentimiento de anteponer los intereses personales a la voluntad popular. Para quienes buscan quitarle hojas al calendario les recuerdo que en Hidalgo hay gobierno, proyecto y compromiso con la gente; si existiera un ánimo diferente está a su dis-

posición la revocación de mandato como lo he mencionado”, exclamó durante su segundo informe de gobierno.

Tras un recuento de los proyectos emprendidos en su gobierno y los que vienen, el mandatario reiteró que su administración seguirá apegada al movimiento de la Cuarta Transformación, ahora con la llegada de Claudia Sheinbaum a la Presidencia. “El nuevo gobierno de México representa la continuidad con crecimiento social y estabilidad política; es por eso que vamos por el segundo piso de la transformación, mediante la prosperidad compartida. Este concepto inspirado por la visión de nuestra Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, nos muestra que el progreso no debe limitarse a unos pocos,



por el contrario, cobra sentido cuando llega a todos sin distinción y cuando cada persona en nuestro estado tenga la oportunidad de vivir con dignidad", dijo.

En materia económica, aseguró que Hidalgo se encamina a convertirse en una potencia por medio del comercio, turismo, ciencia, tecnología y el talento de sus habitantes, a lo que agregó que en estos dos años se atrajeron 87 proyectos de inversión con más de 84 mmdp que generarán más de 122 mil empleos en 31 municipios.

Así, recalcó que el turismo se verá fortalecido con uno de los proyectos prioritarios anunciado por la Presidenta electa, como lo es el tren que conectará al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) con Pachuca, con el que se espera integrar a Hidalgo a la dinámica de desarrollo del centro del país.

Resaltó que la inversión para infraestructura, obras públicas y programas sociales ha tenido un crecimiento histórico estos dos años, al pasar de 5 mil 406 millones en 2022 a 9 mil 266 en 2024; es decir, 71 por ciento más. También presumió la mejora de la calificación crediticia

que originó que el estado fuera visto por más inversionistas y que el gobernador destacó como las más altas de las que Hidalgo tenga registro.

Acerca del combate a la corrupción, se compartió la identificación de un desvío de recursos "sin precedentes" que ha derivado en la recuperación de 244 millones de pesos y la presentación de 71 denuncias penales con más de 40 exalcaldes y demás exfuncionarios vinculados a proceso.

En materia hídrica, una de las más importantes para el estado dado su condición de desabasto, se detalló que las inversiones estos dos años ha sido por 2 mil 600 mdp para mejorar acceso y distribución y ya se perforan 24 nuevos pozos y rehabilitan otros 40. "Hidalgo vive una oportunidad histórica para alcanzar su máximo potencial pero hoy la unidad es más que un propósito o una aspiración sino es la única vía para consolidar el cambio verdadero", sostuvo.

**126**

**Carreteras** se  
rehabilitaron en  
estos dos años

**“ EL NUEVO** gobierno de México representa la continuidad con crecimiento social y estabilidad política; es por eso que vamos por el segundo piso de la transformación, mediante la prosperidad compartida”

**JULIO MENCHACA**, Gobernador de Hidalgo





**JULIO MENCHACA, gobernador de Hidalgo, ayer, durante su Segundo Informe.**

